

SENATOR

Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SENATORINDONESIA.COM

Nov 24, 2023 - 10:43



Hadir Ditengah Masyarakat Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Dengan tulus dan penuh semangat, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, BRIPTU

M CEFRY R, S.I.P, telah menjalankan tugasnya sebagai pelindung dan pelayan masyarakat dengan menggelar kegiatan Door To Door System. Pada hari Jumat, tanggal 24 November 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai, Desa Buniwangi, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kehadiran yang berarti bagi warganya.

Dalam suasana yang penuh keakraban, BRIPTU M CEFRY R, S.I.P turut menyampaikan pesan dari Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan program Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Dalam konteks ini, kegiatan tersebut bukan hanya sekadar silaturahmi, namun juga menjadi momen efektif untuk mensosialisasikan bahaya dan langkah-langkah pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Sebagai bentuk kepedulian yang mendalam, Bhabinkamtibmas juga menyediakan ruang bagi warga untuk berbagi curhatan, saran, serta aspirasi mereka. Hal ini tidak hanya menunjukkan peran polisi sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai teman sejati bagi masyarakat Desa Buniwangi.

Dalam suasana yang penuh keakraban, BRIPTU M CEFRY R, S.I.P mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga keamanan di lingkungan masing-masing dengan menghidupkan kembali siskamling. Langkah ini diambil sebagai strategi preventif untuk mencegah tindak pidana pencurian dan menjadikan Desa Buniwangi sebagai lingkungan yang aman dan nyaman.

Pada akhir laporan, Kapolsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI,.S.E, menyampaikan apresiasi dan rasa hormatnya atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Semua ini merupakan bagian dari upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera.